

Moll und Müller trumpfen in Leipzig auf



Offenbach – Bei der Allstar Deutschland Challenge U15 waren die Athleten des Fechtclubs Offenbach gut dabei. Marie Moll kämpfte sich unter 86 Teilnehmerinnen auf Platz drei vor. Sie gewann in der Vor- und Zwischenrunde alle zehn Gefechte, Kahla Zhong sieben von neun. Sie scheiterte im 32er K.o., belegte Platz 30. Moll gewann ihre Gefecht und setzte sich auch bei den Top Acht mit einem tollen Gefecht mit 15:5 durch. Im Halbfinale verlor sie mit

13:15, den Platzierungskampf gewann sie wieder. Moll steht nun auf Platz drei der Deutschen Degen-Rangliste, in Hessen ist sie die Nummer eins.

Unter 104 Teilnehmern zogen die Offenbacher Hugo Fischer und Elia Müller in die Top 20 ein. Fischer gewann zunächst acht von elf Gefechten, Müller neun von elf. Sie siegten im 64er K.o.. Müller gewann erneut, Fischer verlor, gewann in den Platzierungskämpfen aber mit mit 15:8 und 15:11. Er beendete das Turnier auf Platz 19. Müller verlor im 16er K.o. sein Gefecht, gewann aber die Platzierungskämpfe und belegte einen guten neunten Platz. Deutsche Rangliste: Müller auf Platz neun, Fischer auf elf. In Hessen liegt Müller vorn.

VUM